



COMUNICADO

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Santiago de Cali, agosto 06 de 2019. El Partido Colombia Renaciente se permite aclarar a la opinión pública, en relación con la información que está circulando en redes sociales, donde se incluyó el logotipo del Partido en una pieza de comunicación de una candidata a la Gobernación del Valle y de un candidato a la Alcaldía de Cali, que:

1. El Partido Colombia Renaciente apoya a la Gobernación del Valle, a través de la figura de acuerdo programático, a la Dra. Clara Luz Roldán, tal como lo ha informado públicamente en varias ocasiones y mediante los comunicados oficiales del Partido.
2. El Partido Colombia Renaciente no ha definido el candidato a la Alcaldía de Cali a quien ofrecerá su apoyo en las próximas elecciones 2019.

Desde la Junta Directiva de Colombia Renaciente, manifestamos nuestra inconformidad frente a quienes están utilizando la imagen institucional del Partido arbitrariamente y sin ninguna autorización, faltando a la verdad y poniendo en entredicho nuestro compromiso con los candidatos, que por consenso son elegidos al interior del partido como nuestra representación en las elecciones.

COLOMBIA
RENACIENTE
JUNTA DIRECTIVA
Partido Colombia Renaciente